
【資料２】

ページ ご意見 修正について

６ページ
（協議会）
計画策定の趣旨の中段「しかしながら～」の一文がわかりにくい。
※包括的支援についての文章

・修正案を作成しました。
　（合わせて４１ページ中段の記載も修正）

２８ページ

（協議会）
基本目標３の内容について、「出会い・交流」が、障がい当事者だけで
なく、家族にとっての効果についても記載があるといいのでは。

（市）
「障がい者スポーツへの理解促進」を追記

・修正案を作成しました。

３５ページ
３６ページ

（協議会）
基本目標２　基本施策（１）
　●障がいのある人のライフステージに添った支援　　中段
意思決定と意思疎通は、違う内容なので、それぞれ記載してほしい。

・修正案を作成しました。
　　３５ページ・３６ページ②

３５ページ
３６ページ

（市）
・基本目標２　基本施策（１）
　●保健・医療の充実　　後段部分の文章修正

・修正案を作成しました。
　　３５ページ・３６ページ③

３７ページ
（市）
・基本目標２　基本施策（２）
②インクルーシブ教育の推進　取組内容部分の修正

・修正案を作成しました。

第3回協議会（12/16）でいただいたご意見への対応等について　　

①「第４期古賀市障がい基本計画（素案）」について

〇今回、協議会委員の皆さまからいただいたご意見のほか、庁内の施策関係各課に内容の確認を依頼し、修正をさせていただいた
部分があります。



ページ ご意見 修正について

３９ページ
（市）
・基本目標２　基本施策（３）
防災部分の文章修正

・修正案を作成しました。

ページ ご意見 修正等について

―

・「同行援護」等は令和２年度は利用が減っているが、今後の見込量も
コロナによる影響を勘案しなくてよいか。

・今後、見込量が大きく変わった時には、必要であれば見直せるという
考え方でよいか。

・福岡県に確認したところ、見込量の変更はできるとのこ
とでした。現時点では、将来に向けてのコロナによる影
響を算出することが難しいことから、令和２年度に、コロ
ナの影響を受けていると推察されるサービスについて
も、令和３年度は、影響がない前提で算出した数字を使
用したいと考えています。
・このことについて、見込量の部分に記載します。

― 就労継続支援Ａ型の伸びについて

・現状を確認したところ、Ａ型利用者の54％が精神障が
いのある方でした。今後も、精神障がいのある方が増え
る見込みから、Ａ型利用も現在算出している程度、増え
ていく見込みと考えます。

― 放課後等デイサービスの伸びについて
・現状を確認したところ、算出時以降も新規利用者があ
ることから、この先３年間は過去の伸び率程度は増えて
いく見込みと考えます。

②第６期古賀市障がい福祉計画及び第２期古賀市障がい児福祉計画における障がい福祉サービス等の必要見込量に
ついて


